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國立南大附中 106學年度第二學期第 2次班聯大會會議記錄 
壹、 時間：107年 6月 13日(星期三)第七節(14：50-15：40) 

貳、 地點：敬業大樓二樓會議室 

參、 主席：二年 5班 蔡濬紳    副主席：一年 11班 何兪樺 

肆、 出席人員：高一至高二各班班代、班聯會幹部 

伍、 師長致詞 

教務處張主任：班聯會 106學年度辦的十二項活動，做 

這些活動的滿意度調查及把同學的意見陳列出來，並且一一檢討答覆，光是這樣就很有勇氣了。你們

都是學生，很多事都還在學，大家應該去想想怎麼讓活動將來辦得更好，我們的活動都是一年辦得比

一年好，這十二項活動都是大事情，我覺得每一項活動都辦得很棒，是有缺點，沒有關係，改進再去

求進步。目前班聯會結存金額，畢聯會那邊的經費使用已經透支，為了讓校園更精采，現在活動越辦

越多，我的建議是有多少錢做多少事，應該要先有這個概念，不然錢花到透支，再去想辦法找錢，是

一件很痛苦的事。我最常聽到同學說以前有這個活動，為什麼現在沒有，這樣不大對，之前的時空背

景跟現在的時空背景不見得相同，還有時代一直在進步，你們年輕人喜歡的東西可能也會一直在改變，

不應說以前有什麼，現在就要有什麼，你們應該更有你們的想法，把我們以前的活動精進，想出更好

的點子。 

學務處陳主任：106學年度班聯會承辦活動的滿意度問卷調查，以前沒有做過，這是第一次調查。畢

業聯歡會的活動，二年級有班級反應，不要強制各班都要參加甄選，等你們升上三年級，二年級也不

要參加，你們就沒有聯歡會了，我們就停辦，因為沒有人上去表演，怎麼辦聯歡會。如果你們升上三

年級後，希望有人可以幫你們辦聯歡會，二年級時盡量把節目想好，讓三年級可以快樂的畢業，等你

三年級時，學弟妹才會用同樣的心態幫你們辦。學務處及班聯會每辦一個活動，大家都非常忙，不但

錢不夠，要四處籌錢，斤斤計較，還要去找廠商及辦理招標，班聯會也不懂招標，都是由組長在忙，

結果換來在黑特上被同學批評。我們學校不是演藝學校，老師們不是專業的評審，學校也沒有預算去

請專業電視台的評審，只能拜託主任或老師無酬幫忙評分，並致贈感謝狀。學校是教學單位，辦這些

活動是希望讓有歌唱或舞蹈興趣的人能夠有一個舞台，能夠上去表演已經是很有勇氣，應該支持鼓勵，

不要把學校辦的活動跟電視台的表演比賽相提並論，大家一起同樂、讓有興趣的人有發揮的舞台，才

是重點。有很多同學反應，大家都忙得都沒有時間了，為甚麼要辦這麼多活動，但是也有人反應，我

們要多辦一些活動；家長也分兩派，一派說為甚麼要辦這麼多活動，小孩都沒時間讀書，另一派說要

多辦一些比賽，小孩推甄資料才有東西可以放，就變成兩難，不知道該聽哪一邊，你們沒有聽到這些

反應，不知道我們的難處，班聯會辦的活動也是這樣，所以大家要互相體諒。最後，有人反應提案都

沒有被採納過，提案都會在班聯大會上表決，除非是不合理的提案，否則表決過的提案，學校沒有不

執行的，如果表決被否決，是同學不同意，不是學校不同意，只要是合理的，學校都會尊重大家的決

議意見。 

陸、 班聯會工作報告： 

  目前班聯會結存金額如下表： 

項       目 收  入 支  出 備註 

上學期結餘沿用 73673   

卡拉 OK總決賽(外聘評審費/交通費、租用燈光音響)  26520  

106學年度第 2學期 班聯會費 (高一高二學生每人 150元) 165300  1102人 

畢業聯歡會(邀請藝人、租用燈光音響等)  145000  

園遊會暨社團嘉年華(場地帳篷、租用燈光音響等)  42000  

文具工具、正副主席改選所需彩印宣傳單、護貝膠膜等常備品  3835  

紀念商品販售(製作成本)  19680  

紀念商品淨收入 20310   
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畢業典禮雨備帳篷+發電機  20800  

目 前 結 餘 1448  

106學年度第 2學期 畢聯會費 (高三學生每人 150元) 79050  527人 

畢業舞會門票收入(校內 120元/校外 150元) 12360  尚欠家長會 

10000 元 畢業舞會(邀請藝人、租用燈光音響、場佈餐飲、保險娛樂稅等)  95355 

畢業歌曲錄製(租用錄音室)  10000  

目 前 結 餘 0  

  →106學年度班聯會承辦活動檢討提案，針對各班的回饋，主席回覆： 

    一、MV舞蹈大賽 

       1.燈光太亮：考慮下學年不採用。 

       2.彩排不夠謹慎：下一屆會再加強。 

    二、卡拉 OK大賽 

       1.初賽評審要一樣，避免造成不公平：會再進行修正，可能會用同一組評審，採多天比賽的進行第

一階段的初賽。 

       2.卡拉 OK賽不應與球賽撞期，建議錯開：會盡力避免。 

    三、校慶演唱會 

       1.與運動會同一天會讓行程很趕：會考慮改期，或辦在第二天。 

    四、聖誕糖果 

       1.糖果太難吃：主辦單位是別校一中、南女及大灣，決定權在主辦方，會跟主辦方反映。 

    五、飢餓三十宣傳：無回饋。 

    六、畢業聯歡會 

       1.應調整三年級的位置：每一班人數皆不同，用抽籤的方式確實有一點點不妥，所以三年級的位置

會改直接用排的。 

       2.不滿意音控和彩排安排不佳：彩排確實有漏洞，明年會改正。 

       3.不應強制各班都要參加(甄選)：班聯會會再討論明年是否改為自由參加，問題是有可能都沒有人

要參加。 

       4.開場的前幾個表演音樂都有延宕的狀況，事前準備工作應多確認：我們借用學校的電腦，借用兩

台，其中一台備用，有狀況會隨時換，換的期間的確會延宕，在表演前會再重複檢查確認電腦狀

況。 

    七、園遊會 

       1.跟警校招生考試辦在同一天，要考慮到這一點：會考慮將時間挑開。 

       2.場地擁擠，塵土太多：會再改進。 

       3.避免在草地上擺攤，塵土飛揚使衛生堪慮：會再改進。 

       4.希望攤位帳棚可以更大一點，擺放物品空間不足：會再改進。 

    八、紀念商品 

       1.希望可以多樣化一點：我們預算有限，希望大家幫忙多宣傳，同學購買意願高，我們才有收入，

才能多樣化。 

       2.太貴：紀念商品的利潤已經很微薄了，有品質，價錢當然高。 

    九、各項活動之社團甄選 

       1.都是性質相同的社團：因為報名的社團不多，各社團可以多報名參加，我們的選擇才會多。 

       2.音響等設備不足，有社團認為無法完整發揮：班聯會經費有限，我們會盡力改善。 

       3.評審的專業度令人質疑以致有可能失公平性：我們會盡力去找其他老師當評審，我們會提供更完

整的評分表，讓評審老師有一個依據。 

    十、各項活動之班級甄選 

       1.音檔、樂器沒聲音，判定標準未公開：活動中心的設備故障，我們只能做臨時反應，評分表我們

會公開在粉絲專頁。 

       2.甄選日期選在段考前幾天有點不適宜：我們會盡量排適當的日期。 

  十一、各項活動之主持人甄選 

       1.太乾、無氣氛、不火熱 
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       2.很像小丑，一點專業度都沒有：我們沒有經費請專業的主持人，有人願意上台當主持人，大家應

該多支持。 

  十二、班聯大會 

       1.很多班代交代事情不清楚，造成學生無法詳細瞭解學校的事務：我們只能將會議資料發到各班讓

同學瞭解。 

       2.強迫投票，投票箱附近不應站人：明年會用正式的票匭，站人的目的是要發投票單。 

       3.盡量讓每個學生都可以參與到：班聯大會的提案單有設計要列席者，列席者不可以發言，但還是

可以請出席者幫忙發言。 

       4.提案都沒被採納過：班聯大會只是提供一個平台，讓學生跟校方有一個溝通的橋樑，我們的任務

是負責轉達，讓學校會瞭解情況。 

→主席補充說明： 

1. 班聯會已經開始招募幹部，沒有當過實習幹部的也可以填寫報名表單，期限到 6/15(星期五)，

交給 113班戴子甄。 

2. 班聯會辦一個活動的流程，一個活動最晚在四個月前企畫案草稿跟活動日程表要先出來，例如卡

拉 OK大賽，初賽要訂日期及找評審，因為有很多活動，所以日期很不好訂，然後報名表上次有

100組，幾個評審要在第 6、7節課評完，辦活動也是有一些困難，希望大家可以理解，初賽辦

完決賽要找廠商，找廠商要看價格，要報價單及其他細瑣的工作。平均我們每一個人要負責兩個

活動，一個活動有一個總召及副召，一個活動的總召及副召主辦，其他的幹部只是協助，所以一

個活動通盤瞭解的是總召及副召，不是其他幹部，其他幹部只知道一個大概，每個活動的報名表

都有註明總召及副召的班級姓名，所以大家要問對人，才不會造成活動雙方訊息傳達錯誤。我們

辦這些活動是基於興趣，及我們想要瞭解辦一個活動要怎麼規劃、執行，我們不是專業的，我們

也要讀書，難免會有一些疏漏，這些疏漏可以避免的，我們會盡量避免，一定還是會有避免不掉

的，希望同學們可以給我們一些回饋，而不是批評。 

班聯會活動業務進度報告： 

 申請企劃 籌備 甄選 公告甄選結果、規劃節目 核銷 檢討 

畢業聯歡會       

園遊會、嘉年華       

紀念商品     預購收費   

畢業歌曲       

畢業舞會       

畢業典禮       

 

柒、 建議事項回覆(以下各班的反應意見，均按各班之班級建議調查表原文繕打。括弧內數字為連署人數) 

一、總務處： 

(一) 202(40)：學校的音響設備和燈光效果太差。 

答覆：很感謝同學對學校設施的關心。學校的所有設施設備都是以服務教學為主，因此在採購設備也

受到教育部的限制，額外的音響及燈光並不在教學設備內，但學校會儘量在規定的範圍內做到最好。 

(二) 201(4)、115(20)、115(10)：請早點開啟飲水機，7：40還無水用(正德樓 2樓 115班前位置)。 

答覆：RO飲水機的問題請直接到總務處填寫維修單，才能立即處理。 

(三) 201(8)：請整修機械科館前道路。 

答覆：此問題已經回答第三次了。機械館前道路破損總務處知道，學校會在圖資大樓蓋好之後一併重 

      鋪路面，不然現在鋪好，圖資大樓施工時大型施工機具及車輛亦會破壞路面，屆時又要再重鋪 

      一次，會造成重複浪費。 

(四) 115(9)：活動中心開放 1-2天讓同學放學留校打羽球。或開放桌球室讓同學放學留校打桌球。 

答覆：活動中心及桌球室只開放正常教學時使用或社團租借使用，其餘時間並不開放。 

(五) 104(10)：校門圍牆邊有人擺攤賣甘蔗汁，影響上下學人行道的通行。請學校能將該位置設立阻

擋告示、勿讓外人設攤。 

答覆：謝謝同學的反映，總務處將行文警察局協助處理。 
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   二、教務處： 

(一) 212(33)：為何學校總強制學生參加校內競賽？有時候班上真的沒人才，被抽到的人也可能擺爛 

答覆：校內競賽各班一定都有相對表現較優異的同學，為鼓勵多元學習，還是鼓勵各班推選出同學參 

      加校內比賽；除了報名後無正當理由不到場者會懲處外，針對班級若沒有人報名，學校並沒有 

      特別的罰則。 

(二) 215(35)：補考沒帶學生證比照段考記愛校服務就好。(或可改成「穿校服+身分證」也行) 不要 

    算零分。 

答覆：補考為每學期重要的考試之一，身分審查必須明確且嚴格，而補考教室內有同時有許多班級的 

      考生，必須有足資證明身分的文件，才能避免發生代考的弊病。 

      (三) 212(29)：為何學校活動/競賽/講座喜歡占用社課，明明交了社費卻無法上社團課。 

答覆：教務處的語文競賽部分，每次需要 10間教室供競賽選手使用，因此必須選擇星期三社團課或 

      聽演講日辦理為宜。新學年排定行事曆時，若辦理演講單位同意的話，教務處的國語文競賽、 

      英文學藝競賽、藝文競賽會可安排於非社團時間。 

(四) 115(10)：多元選修項目可增加，文科項目太多。 

答覆：本學期課程數已經開到上限的六門課(普高 4個班的 1.5倍)；課程內容除文科外，亦有科學性 

      課程。下個學年的課程可依大家的意見再調整，讓課程屬性更多元化。 

(五) 115(3)：多元選修原本說按照選項速度選人，但許多人被選到第 5-6志願的課程。 

答覆：多元選修是由電腦程式按照志願序隨機抽選，沒抽中就往下一個志願再隨機抽選。 

(六) 205(30)：學校網路成績查詢系統資訊上傳速度過慢，希望可以改進。 

答覆：成績登錄流程如下：月考最後一天起算 7日內(含假日)為教師批改、檢討及登錄成績截止日， 

      註冊組彙整檢查約 3日後上傳，月考結束後 10日可供同學上網查詢。 

   三、輔導處： 

      (一) 212(29)：為何學校活動/競賽/講座喜歡占用社課，明明交了社費卻無法上社團課。 

答覆：看到學生因為學校活動而不能上社團課，實在替你們感到可惜，的確繳社費就應該要上社團課，

但是會這樣安排有以下幾點說明： 

1.為什麼要安排活動？ 

輔導處也在同一時間安排邀請你們參加的活動，最大宗大概是關於升學的講座活動，因為現在升學制

度十分多元且複雜，若不特別安排相關活動，會讓學生對於升學更不知所措。 

2.難道不能用其他時段嗎? 

每週全校唯一非正課的共通時間即是週三的六七節，攤開行事曆扣掉段考及一些既定安排，輔導處也

只能利用剩下的這幾個時段。 

結語：經同學反應後，輔導處會留意，盡可能避開社團課；此外一般活動都是讓學生自由報名參加的，

所以你們仍有可以選擇的權利。 

   四、學務處： 

      (一) 202(40)、103(39)：投票方式不夠隱密、不妥當。如有辦法建議能用網路投票進行，以達成節 

           省資源之效益。 

      答覆：今年原意以較有效率的方式辦理、也在行前訓練時請選務人員嚴守切勿影響投票意願，但過程 

            仍不夠隱密、眾多同學仍感到隱私權益受損；今年亦特別招募非班聯會同學加入選務工作，但 

            思慮不周未事前發現缺誤，特此致歉，也藉此感謝願意犧牲課餘時間協助的同學們。經檢討後 

            來年將租用正式票匭與簾亭，將選舉時間延長至全日自由投票；但選務人員的遴選和訓練有待 

            規劃，希望未來選舉公務愈臻完善。而網路投票目前暫無法採用的原因是無法確知一人一票， 

            難以篩檢投票者的情況下，恐有灌票或冒名之虞。 

      (二) 215(42)：請學校強制關閉黑特版。 
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      答覆：針對「黑特南大附中」社群網站，本校處理紀要如下： 

      1.社群網站「黑特南大附中」於去年剛成立時，本校生輔組長於 106年 8月 17日即以私訊方式告知

版主相關法律注意事項，若因而造成校園霸凌等糾紛，校方將採取法律行動，版主隨後回覆如下： 

      (1)依通訊保障及監察法法條，未達三年以上重罪檢察官不得調閱留言者 IP位址 

      (2)發文平台並非架設於中華民國境內，不適用中華民國的刑法、民法，其次每篇文章都是由發文平 

         台直接送出至 FB，第三方不具名指控並未損及他人權益。 

      2.106年 9月 30日本校生輔組長書寫陳情信向教育及文化委員會陳○○立委尋求協助，未獲回覆。 

      3.106年 10月 11日本校生輔組長向教育部國民及學前教育署民信箱反應類似事件(信件編號： 

      K1061005036)，教育部國民及學前教育署回覆加強教育宣導或反應國家通訊傳委員會檢舉移除。 

      4.於月會時機及無聲廣播宣導相關法治觀念。 

      5.依實際狀況，將該版上不當留言處告知版主，要求將文章刪除，均未獲版主回應。 

      6.107年 5月 18日於國家通訊傳委員會檢舉該網站(案件編號：20180518E00040)。 

      7.107年 5月 19日本校於「公共政策網路參與平台」提案「規範網路平台若提供匿名網站服務，必

須以真實身份登錄」。 

      8.107年 6月 1日已與版主及其家長溝通，請嚴格審查文章內容，避免有針對性及攻擊性言論。 

      9.該版主已於畢業典禮當日承認其身分，同學若因該版遭受傷害，可尋求法律途徑協助。 

      (三) 215(33)：「愛校服務逾期未做」改為「再記一次愛校服務」，不用到記警告那麼嚴重。 

答覆：請同學勞記愛校服務執行日期(通常會給同學約 2週的時間)，若有特殊狀況，請教生輔組申請 

      延期，若依同學建議這樣有可能會造成愛校服務無限累加的狀況，沒有執行愛校服務再記 1 

      次愛校服務，若 2次沒做再加記 2次，4次沒做再加記 4次……29沒做再加記 29……，沒有任 

      何約束力，失去輔導管教之精神。 

      (四) 212(29)：為何學校活動/競賽/講座喜歡占用社課，明明交了社費卻無法上社團課。 

      答覆：本學期二年級班際排球賽使用到社團課時間，但因賽程多，如不使用社團課消耗賽程，原本兩 

      週的賽程可能需三周以上的午休時間，且本校坐校車同學人數眾多，早自修和放學亦無法舉辦 

      班際競賽，請同學見諒。 

(五) 107(10)：月會我們班都坐最前面最中間、表演卻都坐爛位置。 

答覆：目前月會座位若無特殊狀況，各班座位均會固定； 表演活動的座位會以高年級的為優先，並 

      採抽籤方式決定位置。 

(六) 107(2)：恢復與南工合辦路跑。 

答覆：過去曾邀請過一次南工教職員及學生參加本校路跑賽，但因本校道路寬度有限，人數過多時不 

      領取信物，且在轉彎處及進終點處易發生危險，故改以本校師生為主要活動對象。 

(七) 107(8)、209(40)、105(30)：園遊會(攤位)不要在草地上；希望能辦在紅磚道上、不要在草地。 

答覆：每年的場地規劃都會碰到相同的問題，因紅磚道容納不下所有的攤位、勢必有帳棚得搭在草地 

      上。今年因為社團嘉年華場地移至活動中心，考量移動距離故將攤位設定為靠近樂耕樓側，明 

      年可以再另作規劃(可以在活動前先於草地上灑水避免塵土飛揚)。不過草地與磚道的選擇各有 

      利弊，液體類的飲食落入草地、容易吸收所以場地復原較輕鬆；如果設攤在磚道或是穿廊上， 

      場地復原時則必須刷洗乾淨較費工，也請同學們可以合併考量之。 

(八) 103(39)：活動的日期都會強碰，希望可以改善。例如：班際球賽跟卡拉 OK大賽。 

答覆：因星期三下午各處室活動繁多，包括教務處、學務處、輔導室等，故活動強碰實屬不得已，行 

      事曆之活動日期已經一改再改，如不強碰也只能取消某些活動。在此前提之下，也只能將活動 

      同時舉辦，讓同學自行選擇想參加的活動。 

 

捌、 提案討論 
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玖、 建議調查表未交的班級：102、106、110、112、113、206 

建議調查表遲交的班級(因趕不及發給主管單位回覆，有提案者延至下回再提)：211 

      建議調查表無提案的班級：101、108、109、111、114、203、207、210、213、214 

      建議調查表導師未簽名的班級：208 

 

壹拾、臨時動議 

案由一：207班代劉維哲提出：希望冬季開放穿便服外套。去年冬天的寒風，大家都是用學校這件薄薄的外

套來禦寒，教官曾經說過，如果氣候太冷會開放學生在校服外穿上自己的外套，可是去年冬天冷到

有一天體感溫度只有 8度，但是你們有聽到教官開放穿自己的外套嗎?雖然校規允許學生在學校外

套裡添加禦寒衣物，和自己的外套，但是學校外套就這麼大，如果要把自己的外套穿在裡面，穿多

一點以後，看起來就像米其林，又肥又醜，還不一定會暖。還有在教室，教室裡的溫度肯定比外面

高一些，但還是會冷，全部都穿著太熱，只穿學校外套雖然不會被記，但太冷，穿自己的外套雖然

剛剛好，但是要冒者被登記的風險，所以讓我們在兩種外套之間左右為難。 

生輔組長答覆：我們常常看到同學穿便服外套，裡面穿的是一件短袖運動服，有些人長袖運動服從來都不穿，

同學可以穿長袖運動服，還可以在加長袖的衛生衣，再加學校的外套，如果真的覺得不夠保暖，可

以視情況開放，我們看到同學學校的服裝通通都不穿，只想穿便服。 

學務主任答覆：我們會在校務會議提案，定一個標準，寒流來天氣太冷時開放穿便服外套。 

 

壹拾壹、散會： 15 時 49 分 



國立臺南大學附中 1 0 6 學年度  班聯會承辦活動檢討提案 

請各班班代於下方填寫各項附議的人數及具體建議事項，然後勾選貴班人數較多的該選項，謝謝： 

1.您對於班聯會辦理「MV舞蹈大賽」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

2.您對於班聯會辦理「卡拉 OK大賽」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

3.您對於班聯會辦理「校慶演唱會」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

4. 您對於班聯會辦理「聖誕糖果」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

5. 您對於班聯會辦理「飢餓三十宣傳」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

6. 您對於班聯會辦理「歡送畢業生 畢業聯歡會」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

7. 您對於班聯會辦理「歡送畢業生 園遊會」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

8. 您對於班聯會辦理「年度 紀念商品」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

9. 您對於班聯會辦理「各項活動之社團甄選/協調/安排調度」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

10.您對於班聯會辦理「各項活動之班級甄選/協調/安排調度」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

11.您對於班聯會辦理「各項活動之主持人甄選/協調/安排調度」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

12.您對於班聯會辦理「班聯大會」滿意度如何： 

 □ 很滿意(    )人    □ 滿意(    )人    □ 尚可(    )人    □ 不滿意(    )人   □ 極不滿意(    )人 

    其他具體建議：                                                                                             

其他建議： 

 



106學年度 班聯會承辦活動 檢討提案(滿意度調查)

1.MV舞蹈大賽 2.卡拉OK大賽 3.校慶演唱會 4.聖誕糖果
很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意 很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意 很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意 很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意

101 0 4 12 0 4 0 0 0 16 4 0 0 6 10 4 1 18 0 0 1

102

103 10 0 10 2 0 3 0 6 0 10 0 0 0 1 3 1 3 3 0 2

104 0 20 0 0 0 0 0 19 0 0 0 0 21 0 0 0 23 0 0 0

105 0 6 31 0 2 0 2 30 7 0 15 0 23 0 1 3 5 21 5 0

106

107 0 1 18 6 0 0 0 16 2 0 0 4 13 4 0 0 3 7 2 0

108 30 8 0 0 0 0 28 10 0 0 0 38 0 0 0 20 18 0 0 0

109 7 23 6 2 1 6 18 12 1 2 16 8 13 0 2 9 15 14 1 0

110

111 20 15 3 0 0 38 0 0 0 0 9 8 21 0 0 38 0 0 0 0

112

113

114 10 17 5 1 3 0 11 13 0 6 12 4 11 1 0 6 5 15 0 0

115 3 13 19 1 1 2 11 21 3 0 3 5 25 1 3 1 6 22 5 4

201 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0

202 10 17 12 2 0 1 4 22 4 10 2 8 15 5 10 0 0 19 7 15

203 12 0 0 0 0 0 0 15 0 0 6 0 0 0 0 0 0 6 0 0

204 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0

205

206

207 2 4 10 0 0 0 1 14 0 0 1 0 0 0 0 0 0 2 3 0

208 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0

209 0 0 40 0 0 0 7 33 0 0 0 3 9 0 0 0 10 30 0 0

210 8 9 21 0 3 1 1 26 5 3 1 1 24 7 7 1 2 16 8 14

211 0 9 0 0 0 0 0 20 0 0 0 0 9 0 0 0 12 0 0 0

212 0 4 23 2 0 0 1 21 7 0 0 7 20 1 1 8 8 10 4 0

213 0 36 0 0 0 0 20 16 0 0 6 30 0 0 0 31 5 0 0 0

214 0 45 0 0 0 0 45 0 0 0 0 44 0 1 0 0 41 0 4 0

215 26 3 4 0 0 3 20 15 0 0 20 0 7 0 0 6 10 9 0 0

138 234 330 16 14 54 169 425 45 35 91 199 294 31 31 125 223 251 39 36

1.燈光太亮。 1.初賽評審要一樣，避免造成不公平。 1.與運動會同一天會讓行程很趕。 1.糖果太難吃。

2.彩排不夠謹慎。 2.卡拉OK賽不應與球賽撞期，建議錯開。 2.很棒！

3.燈光常直射眼睛，希望請改善。



106學年度 班聯會承辦活動 檢討提案(滿意度調查)

5.飢餓三十宣傳 6.畢業聯歡會 7.園遊會 8.紀念商品
很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意 很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意 很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意 很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意

101 20 0 0 0 0 1 12 3 0 4 0 0 8 0 12 0 12 2 6 0

102

103 0 0 0 0 0 4 5 3 3 1 0 0 0 0 15 0 0 1 0 3

104 0 0 30 0 0 0 0 29 0 0 0 0 24 0 0 0 0 0 4 0

105 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0

106

107 0 1 4 0 0 0 11 5 2 0 0 2 10 1 0 0 3 4 0 0

108 0 0 36 0 0 9 29 0 0 0 0 38 0 0 0 0 8 30 0 0

109 1 5 12 15 6 5 19 10 3 2 21 8 7 3 0 3 5 24 5 2

110

111 38 0 0 0 0 35 3 0 0 0 10 4 24 0 0 0 37 1 0 0

112

113

114 1 0 18 3 1 23 1 3 1 0 1 0 11 10 7 0 4 15 1 1

115 3 1 23 6 4 0 0 19 12 6 0 1 22 8 6 4 3 17 4 9

201 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0

202 1 0 6 19 10 0 1 8 23 9 0 0 18 9 14 0 0 0 0 41

203 0 0 10 0 0 0 0 12 0 0 0 12 0 0 0 0 0 3 0 0

204 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0

205

206

207 0 0 0 0 0 0 0 0 3 13 0 5 11 1 1 3 0 0 0 0

208 0 0 39 0 0 0 0 24 15 0 0 30 9 0 0 0 13 10 16 0

209 0 0 37 3 0 0 0 22 18 0 0 0 26 14 0 0 0 40 0 0

210 1 0 16 11 10 4 2 18 6 5 1 2 10 11 15 1 1 19 8 5

211 0 8 0 0 0 0 16 0 0 0 0 11 0 0 0 13 0 0 0

212 0 12 15 2 0 6 5 2 8 4 0 3 15 7 4 0 3 18 4 4

213 0 6 30 0 0 0 11 25 0 0 0 36 0 0 0 0 26 10 0 0

214 0 45 0 0 0 0 43 0 2 0 0 44 0 1 0 0 44 0 1 0

215 0 0 18 3 0 20 3 7 4 0 11 18 5 0 0 3 5 12 1 0

65 78 410 62 31 107 161 306 100 44 44 203 327 65 74 14 177 322 50 65

1.主持人很棒！ 1.跟警校招生考試辦在同一天，要考慮到這點。 1.希望可以多樣化一點。

2.應調整三年級的位置。 2.表演場地不錯！ 2.太貴！

3.不滿意音控和彩排安排不佳。 3.場地擁擠、塵土太多。

4.不應強制各班都要參加(甄選)。 4.避免在草地上擺攤，塵土飛揚使衛生堪慮。

5.開場的前幾個表演音樂都有延宕的狀況，事前準備工作應多確認。5.希望攤位帳棚可以更大一點，擺放物品空間不足。



106學年度 班聯會承辦活動 檢討提案(滿意度調查)

9.各項活動之社團甄選 10.各項活動之班級甄選 11.各項活動之主持人甄選 12.班聯大會
很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意 很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意 很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意 很滿意 滿意 尚可 不滿意 極不滿意

101 0 0 12 0 8 0 4 8 0 8 0 1 19 0 0 12 0 0 0 8

102

103 0 0 4 1 3 0 1 1 1 4 7 1 1 0 0 0 0 0 1 0

104 0 0 17 0 0 0 0 0 21 0 0 0 0 22 0 0 0 2 0 0

105 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0

106

107 0 2 2 0 0 0 0 9 0 0 0 0 5 5 0 0 0 9 0 0

108 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 26 12 0

109 2 10 21 4 2 10 9 18 0 2 2 8 21 9 1 3 8 20 3 5

110

111 0 38 0 0 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0 0

112

113

114 0 0 10 11 0 1 20 1 0 0 0 1 23 1 0 0 0 20 1 0

115 0 4 16 7 9 0 2 22 6 7 0 0 10 3 24 2 4 17 14 0

201 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0 0 0 38 0 0

202 0 0 0 0 41 0 0 0 0 41 0 0 41 0 0 0 0 0 0 41

203 0 0 17 0 0 0 0 10 0 0 0 12 0 0 0 0 0 2 0 0

204 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0 0 0 39 0 0

205

206

207 0 0 0 0 0 0 0 4 1 10 0 0 4 4 6 0 0 0 0 15

208 0 0 39 0 0 0 39 0 0 0 0 0 39 0 0 0 39 0 0 0

209 0 0 40 0 0 0 0 21 19 0 0 0 29 11 0 0 0 1 1 0

210 1 0 18 9 16 1 0 16 11 7 1 1 15 12 9 1 0 21 4 12

211 0 12 0 0 0 0 14 0 0 0 0 19 0 0 0 0 10 0 0 0

212 0 1 15 4 9 0 1 2 11 16 0 8 16 4 1 0 1 5 5 18

213 0 5 31 0 0 0 30 6 0 0 0 0 36 0 0 0 0 36 0 0

214 0 44 0 1 0 0 45 0 0 0 0 39 0 6 0 0 43 0 2 0

215 3 7 8 1 0 27 2 0 0 0 0 2 22 1 1 0 2 11 6 1

6 123 366 38 88 39 205 234 70 95 10 130 397 78 42 18 145 286 49 100

1.都是性質相同的社團。 1.音檔、樂器沒聲音，判定標準未公開。 1.太乾、無氣氛、不火熱。 1.很多班代交代事情不清楚，造成學生無法詳細地瞭解學校的事務。

2.音響等設備不足，有社團認為無法完整發揮。 2.甄選日期選在段考前幾天有點不適宜。 2.很像小丑，一點專業度都沒有。 2.強迫投票、投票箱附近不應站人。

3.評審的專業度令人質疑以致有可能失公平性。 3.盡量讓每個學生都可以參與到。

4.提案都沒被採納過。


